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33 令和4年5月17日

　三月議会で空家対策についての質問があり、現状と課題と助言指導の回答があった
が、「空地」についても所有者不明の土地が相当あるのではないか。
　当上郡元公民館内でも三ヶ所（墓地の跡）あり、公民館としても管理に困ってい
る。市議会で取り上げて頂き、調査して対策をお願いしたい。

33 令和4年5月19日

　お願いがあります。宮崎市の中学へ通う、子を持つ母です。宮崎方面へ向かう高木
原のバス停の所に、少しの駐車場と、屋根をつけていただけないでしょうか？朝、晴
れていれば、何の問題もなく、いってらっしゃいと言えますが、雨の時は、心配です
し、かわいそうになります。せっかくよい道路を作っているところですし、あのあれ
ている所（以前に比べると、竹など切ってだいぶスッキリしました！）を、整備して
いただいて、少しの駐車場と、屋根、できればベンチを作っていただけないでしょう
か？
　そうすれば、もっとバスを利用する人も増えるのでは。都城インターのすぐ近くで
すし、きれいになったら、いいですよね。
　ずーーーーーっと誰かに伝えたいと思っていました。でも、誰にこういったことを
伝えたらいいかわからずにいました。誰かが声をあげないと何もかわらないと思い、
書いてみました。
　読まれることもなく、すてられてしまうかもしれません。でも、お願いしたくて、
書いています。どうか、台風の来る季節もやってきていますので、早めに作ってくだ
さい。
　よろしくお願いします！！都城市民より。

33 令和4年5月24日
　西部第三公園のトイレを和式→洋式に変えてほしい。使う人が高齢になって足が弱
くなったから。
　掃除も週２回でなく毎週やるようにしてほしい。

33 令和4年6月4日

　P.12本市の未来発展予算について
　人口が増加することがまず本市の未来発展の第一と思う。ＵタウンＪタウン移住よ
り分譲地をつくることが一番てっとり早い!!
　曽於市は財部地区分譲地24区画売り出している。都城市から家族４人×24世帯移住
したら96人に増加することになる。宮日新聞にもチラシ入っていた。ポストの中にも
入っていた。
　都城市は人口増加にどう努力しているか質問願います。

34 令和4年8月14日

　地域のごみ置き場の管理
　ごみ減量化
　不法投棄がふえ、公民館加入世帯も減少、公民館活動を根本から見直す必要がある
のでは？　プラごみを燃やすのでなく資源ごみとして回収してほしい。
　Ｒ４年固定資産税etc
　末吉町はauPAYなどスマートフォン決済が出来た。
　都城はデジタル化されておらずなさけない。がっかり！

35 令和4年11月17日

【感想やもっと読みたくなるアイデア】
　リサイクル回収について。
　高齢者や運べない人について、真剣に考えてほしい。
【市議会への提言・疑問・質問等】
　リサイクル活動が活発中。
　各自治体で公民館等に持ち込んでいる現状。
　高齢者など、公民館等に運べずに、遠くに住んでいる方は、自宅に放置状態になっ
ている。ゴミ屋敷になっている。
　本当にリサイクルに取り込むのであれば焼えるゴミと同等、曜日を変えて回収に来
るのが、本当のリサイクルではないか!!

35 令和4年11月18日

【感想やもっと読みたくなるアイデア】
　議会をYouTube動画配信!!
　若い女性議員が増えた賜物!!　若者とのギャップ指摘こそ若者が政治に目ざめる第
一歩!!
【市議会への提言・疑問・質問等】
　11/12宮日新聞の議員削減は反対!!
　個人で役所に提言しても馬耳東風!!!!　議員にお願いすると改善される!!!　役所の
言い分「議員さんは住民に選ばれた住民の代弁者!!!

35 令和4年11月23日

【市議会への提言・疑問・質問等】
　街の景観を良くするとりくみが必要です。雑草が繁り、古い空家が多く、がっかり
な印象です。また、臭気も気になります。近くの公園も閉鎖された保育園の遊具が放
置されたままですので、子供達が喜ぶ広場に改善してほしい。
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